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 visual artists - diverse conditions | Dankeschön an alle Teilnehmer*innen!   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Am 24. Mai 2024 fand die visual artists | diverse conditions-Konferenz in Berlin und in 
Stockholm in Kooperation mit der Artists' Association of Sweden sowie in Partnerschaft mit 
der IAA Europe und On The Move statt. 
 
An einem Round Table und digital diskutierten wir Rahmenbedingungen künstlerischer Arbeit 
in Europa unter dem Gesichtspunkt der Diversität. Wir danken allen Teilnehmenden für die 
vielfältigen Einblicke, die wir erhalten durften! Unser besonderer Dank geht an unseren 
Partner in Schweden und an On The Move, von beiden wurden wir an diesem Tag 
hervorragend durch die Gespräche moderiert. Und genauso danken wir noch einmal herzlich 
Pham, Minh Duc für die künstlerische Performance im Rahmen der Konferenz. 
 
Im Moment arbeiten wir an der Dokumentation des gesamten Projekts visual artists | diverse 
conditions. Sie wird zum Ende dieses Jahres erscheinen. (Weiter...)  
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 Thomas Weis übergibt IGBK-Geschäftsführung an Constanze Brockmann   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Thomas Weis hat seine Tätigkeit als Geschäftsführer der IGBK nach mehr als 25 Jahren zum 
31. August 2024 auf eigenen Wunsch beendet und ist in den vorzeitigen Ruhestand 
gegangen. Er übergibt die IGBK-Geschäftsführung an Constanze Brockmann. (Weiter ...)  
 

 

   
 

 
 
  

 
 

   
 IAA Europe Symposium | Art and War | 17. Oktober 2024 in Vilnius   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Am 17. Oktober 2024 veranstaltet die IAA Europe das Symposium Art and War in 
Kooperation mit der Lithuanian Association of Art Creators und der Lithuanian Artists’ 
Association. (Weiter ...)  
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Neue Länder-Checklisten von touring artists online  
   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Auf der Webseite von touring artists stehen seit kurzem neue Checklisten zum Arbeiten in 
verschiedenen Ländern bereit, die in Kooperation mit Partner*innenorganisationen erstellt 
wurden. Sie werfen einen genaueren Blick auf die Länder Österreich, Schweiz und 
Tschechien. (Weiter ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

touring artists Monthly Meet-Up | 23. September 2024 im ACUD MACHT NEU 
| Kooperation mit Goethe-Institut im Exil  

 

   
 

   
   

   
 

   

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
touring artists lädt erneut in Kooperation mit dem Goethe-Institut im Exil zu einem Monthly 
Meet-Up ein. Am 23. September 2024 um 18.00 Uhr lautet das Thema Producing for the 
performing arts. Produzieren in den Darstellenden Künsten ist ein besonderer Arbeitsbereich, 
der gerade in den Freien Darstellenden Künsten besondere Ausformungen hat. (Weiter auf 
Englisch ...)  
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touring artists auf der Beta Konferenz von Kreatives Sachsen | 26. 
September 2024 in Leisnig  

 

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Am 26. September 2024 veranstaltet Kreatives Sachsen die BETA Konferenz im 
Kulturbahnhof Leisnig, sie ist Treffpunkt und Netzwerkevent der Kultur- und 
Kreativschaffenden in Sachsen. Wir freuen uns, dass auch touring artists Teil des 
Programmes sein wird, zusammen mit Kolleginnen von CzechMobility.info, dem Mobility 
Infopoint in Tschechien. (Weiter ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

Culture Moves Europe | Ausschreibung für die individuelle Mobilität von 
Künstler*innen offen bis zum 30. November 2024  
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Culture Moves Europe's dritte Ausschreibung für die Individuelle Mobilität von Künstler*innen 
und Kulturschaffenden ist offen bis zum 30. November 2024. Regelmäßig finden Info-
Sessions zum Open Call statt, die Termine sind über die Social-Media-Profile von Culture 
Moves Europe zu finden, zum Beispiel hier. (Weiter auf Englisch ...)  

   
 

 
 
  

 
 

   

 

Aktuelle Ausschreibungen auf der IGBK-Website | Veröffentlichen auch Sie 
Ihre Open Calls  

 

   
 

   
   

   
 

   

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Auf der IGBK-Website finden Sie eine Auswahl aktueller internationaler Ausschreibungen für 
bildende Künstler*innen. 
 
Hier können Sie auch Ihren eigenen Open Call mithilfe eines Formulars eintragen.  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

Ein weiteres hilfreiches Tool: die Cultural Mobility Funding Guides von On 
the Move  

 

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

LINK On the Move erstellt zusammen mit Kooperationspartnern Funding Guides für einzelne 
Länder und Weltregionen. Diese bieten einen Überblick über Fördermöglichkeiten für 
internationale kulturelle Projekte in diese Regionen sowie auch für Arbeitsaufenthalte 
internationaler Künstler*innen dort. (Weiter auf Englisch...)  
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 visual artists - diverse conditions | A warm thank you to all participants!   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

On May 24, 2024, the visual artists | diverse conditions conference took place in Berlin and 
Stockholm in cooperation with the Artists' Association of Sweden and in partnership with IAA 
Europe and On The Move. 
 
At a round table and digitally, we discussed the framework conditions for artistic work in 
Europe from the perspective of diversity. We would like to thank all participants for the diverse 
insights we were able to gain! 
 
Our special thanks go to our partners in Sweden and to On The Move, both of whom did an 
excellent job of moderating the discussions on that day. Our heartfelt thanks also go to Pham, 
Minh Duc for the artistic performance during the conference. 
 
We are currently working on the documentation for the entire visual artists | diverse conditions 
project. It will be published at the end of this year. (More ...) 
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Thomas Weis hands over to Constanze Brockmann as Managing Director of 
IGBK  

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Thomas Weis has ended his work as Managing Director of IGBK after more than 25 years on 
31 August 2024 at his own request and has taken early retirement. He is handing over the 
IGBK management to Constanze Brockmann. (More ...)  
 

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

 
IAA Europe Symposium | Art and War | 16 October in Vilnius  

 

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

On 17 October 2024, IAA Europe is organizing the symposium “Art and War” in cooperation 
with the Lithuanian Association of Art Creators and the Lithuanian Artists’ Association. (More 
...)  
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 New touring artists checklists online   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

New checklists for artists working internationally have recently been made available on the 
touring artists website, which were created in cooperation with partner organizations. They 
take a closer look at Austria, Switzerland and the Czech Republic. (More ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

touring artists Monthly Meet-Up | 23 September 2024 at ACUD MACHT NEU | 
Cooperation with Goethe-Institut im Exil  

 

   
 

   
   

   
 

   

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
touring artists is inviting you again for the first Monthly Meet-Up after summer break. This 
time it is on the topic of Producing for the Performing Arts. The event is a cooperation with the 
Goethe Institut im Exil. (More ...)  
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touring artists at the Beta Konferenz of Kreatives Sachsen | 26 September 
2024 in Leisnig  

 

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

On 26 September 2024, Kreatives Sachsen is organizing the BETA Conference at the 
Kulturbahnhof Leisnig, a meeting point and networking event for cultural and creative 
professionals in Saxony. We are delighted that touring artists will also be part of the program, 
together with colleagues from CzechMobility.info, the Mobility Infopoint in the Czech 
Republic.(More ...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

Culture Moves Europe | Call for the individual mobility of artists open on a 
rolling basis until 30 November 2024  
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Culture Moves Europe's third call for individual mobility of artists and cultural professionals is 
open until 30 November 2024. Info sessions on the Open Call take place regularly, the dates 
can be found on the social media profiles of Culture Moves Europe, for example here (More 
...)  

   
 

 
 
  

 
 

   
 Current opportunities on the IGBK-Website | Publish your open calls   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Find an overview of current international open calls for visual artists on the IGBK website. 
 
We have also set up a form for publishing your open calls and are looking forward to your 
entries.  
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Another helpful tool: the Cultural Mobility Funding Guides from On the 
Move  

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Together with cooperation partners, On the Move produces funding guides for individual 
countries and regions of the world. These provide an overview of funding opportunities for 
international cultural projects in these regions as well as for artists working internationally 
(More...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   
 

Die IGBK und ihre Projekte werden gefördert von der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien 
und von der Kulturstiftung der Länder. / The IGBK and its projects are supported by the Federal Government 
Commissioner for Culture and the Media and by the Kulturstiftung der Länder.  
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